

Xavier Solanas



## GRANOLLERS

## El gobierno en el exilio de Guinea, homenajeado en Granollers

Granollers fue escenario este pasado viernes de un acto singular. Un grupo de ciudadanos guineanos residentes en España y también diversos ciudadanos españoles, celebraron en el Hotel Granollers una cena de homenaje al gobierno de Guinea Ecuatorial en el exilio, presidido por **Severo Moto**, líder de la Asociación para el Progreso de Guinea Ecuatorial. La celebración de este acto en Granollers no es casual sino debido a la numerosa colonia de guineanos que existe en la zona, entre ellos de **Gabriel Moto**, hermano del presidente en el exilio y técnico del Ayuntamiento de Granollers.

El gobierno en el exilio de Guinea Ecuatorial, formado hace algo más de un año, aprovechó la ocasión para celebrar en la capital del Vallès su consejo de ministros semanal. El gobierno tiene como una de sus características el carácter itinerante de estas reuniones. Severo Moto y varios miembros de su gobierno también fueron recibidos por el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral** y por el de Parets, **Joan Seguer**.

**Severo Moto**, en rueda de prensa, mostró su esperanza de un pronto cambio en el rumbo de la política guineana hacia la democracia. Actualmente el país está bajo el control de una severa dictadura. Moto, calificó al actual dictador **Obiang** de "ladrón compulsivo", "asesino nato" y "repugnante violador", entre otras lindzas. **RdV**

## CALDES

## ERC matiza el retraso del CEIP Montbui

El grupo municipal de ERC ha querido matizar algunos puntos sobre el retraso en la construcción del CEIP Montbui —hace unos días se anunciaba que tardaría un curso más en estar listo—, que no estará a punto hasta el curso 2007-2008 porque, según el regidor de Educación, no se ha incluido en los presupuestos de la Generalitat para el año que viene. Los republicanos querían saber la razón de esta aparente falta de la consellera de este ámbito —que pertenece al grupo de ERC— y se pusieron en contacto con varias personas de la Dirección General de Centros Docentes, quienes les indicaron que el CEIP Montbui consta como una prioridad destacada dentro de las previsiones de la Generalitat, pero que el proceso simplemente está siguiendo su curso. Según los datos aportados por el grupo municipal, el proyecto de reforma y ampliación de la escuela que se presentó hace unos días en Caldes es sólo una propuesta inicial que tiene que esperar a un proyecto ejecutivo. El proceso puede tardar unos ocho o nueve meses, lo que hace que las obras tal vez se puedan empezar en el último trimestre del 2005.

Según el grupo de ERC, en los presupuestos de la Generalitat no se contempla ninguna partida específica para el colegio, porque aún no está el proyecto ejecutivo, pero sí que existe una partida general para ampliaciones y reformas en centros docentes de donde se podría tomar el dinero para empezar las obras del Montbui a finales del 2005. Y los presupuestos del 2006 ya incluirían una partida específica.

**Josep Gaspar**, de ERC, explicó que su grupo ha querido matizar el retraso de ampliación del CEIP para desmentir que la Generalitat haya mostrado una falta de sensibilidad en torno a Caldes en este tema. **E. S.**

Xavier Solanas



## VALLÈS

## Quieren crear un circuito de ocio entre Montmeló y La Garriga

Este martes tuvo lugar en Granollers la firma pública del Manifiesto para la promoción de un circuito de ocio a lo largo del margen del río Congost entre Montmeló y la Garriga. Los Ayuntamientos firmantes - Granollers, Canovelles, Montmeló, La Garriga, Montornès y Les Franqueses además del Consorci del Besòs- consideran que tras recuperar la calidad de las aguas y trabajar para mejorar los márgenes, ahora es el momento de recuperar el entorno y devolverle su identidad incorporándolo al paisaje urbano. Los firmantes destacan que la ribera del Congost ya es escenario de un uso frecuente de toda clase de actividades deportivas. El objetivo de este manifiesto es favorecer la expansión de todo tipo de actividades de ocio en el margen del río. El colectivo de La Mitja Marató será el encargado de señalar y difundir los circuitos para la práctica de actividades de ocio entre Montmeló y La Garriga. **RdV**

## LA ROCA

## Se inicia la recogida selectiva de basuras

A partir de esta semana el Ayuntamiento de La Roca ha puesto en marcha la recogida selectiva de materia orgánica (básicamente, restos de comida y jardinería). Con el fin de que los ciudadanos puedan separar en su domicilio esta materia del resto de residuos en las últimas semanas se ha procedido al reparto de un cubo específico de color marrón, con este destino. La distribución, realizada domicilio a domicilio, ha sido realizada dos Educadores Ambientales, que al tiempo que repartían los cubos impartían algunos consejos sobre su uso. Entre estos la recomendación de utilizar bolsas compostables y biodegradables. El Ayuntamiento de La Roca también ha repartido por las calles un total de 260 contenedores de residuos orgánicos que se unen a los ya existentes de rechazo (verdes) y a los de los materiales reciclables como el vidrio, los envases o el papel. **RdV**

## CARDEDEU

## Contribuciones especiales para urbanizar Gran Via Tomàs Balvey y el Passatge Pau Gesa

El pleno municipal celebrado la semana pasada aprobó la imposición de contribuciones especiales para financiar las obras de urbanización de las calles Gran Via Tomàs Balvey, en el tramo situado entre la carretera de Dosrius y la calle Montseny, y Passatge Pau Gesa. El primer proyecto contempla la reducción del tráfico motorizado a los vecinos de la zona, arreglar las cloacas y las aceras y elevar el asfalto hasta la altura de estas últimas. En total, la cifra a repartir entre los vecinos es de 83.000 euros. Este punto no contó con el apoyo de la oposición. **Josep Jallé**, de CiU, consideró que esta actuación "no es coherente", dado que "hay calles que lo necesitan más", y que si se actúa en ésta es porque "hay vecinos que pueden pagar". En cuanto al Passatge Pau Gesa, se ha proyectado asfaltarlo. Los vecinos deberán pagar, entre todos, 83.900 euros. Este punto se aprobó por unanimidad. **O.S.**